

## Christina Aguilera FAIT PEUR!

Chirurgie à l'excès, alcool et importante prise de poids : à 31 ans, la chanteuse a déjà dépassé les limites. Et son physique en a souffert. Enquête à Hollywood sur une métamorphose inquiétante.

pepuis février dernier, Christina Aguilera a repris son rôle de coach dans la deuxième saison de « The Voice », sur la chaîne américaine NBC. Comme d'habitude, elle est surexcitée, surmaquillée et provocante, avec un décolleté qui fait le boulot. Pourtant, d'emblée, dès le premier rendez-vous, c'est autre chose qui frappé le regard. Ce qui surprend, c'est Christina elle-même, son visage particulièrement bizarre et bouffi, avec ses grosses pommettes saillantes, et cet embonpoint tenace qu'elle prétend parfaitement assumer. « Tant que je suis bien dans ma peau, c'est tout ce dont j'ai besoin », déclarait-elle récemment. Menteuse! Depuis la naissance de

son petit Max, il y a quatre ans, la star se bat pour retrouver une taille 36.

En même temps, il faut qu'elle regarde la vérité en face: ses kilos en trop, c'est aussi à l'alcool qu'elle les doit. Eh oui, la jeune femme ne crache pas sur la boisson, pour ne pas dire qu'elle boit comme un trou. D'un autre côté, elle abuse de la chirurgie pour tenter d'effacer les effets de ses excès éthyliques. Un cercle vicieux qui en a enfermé plus d'une avant elle. Et le résultat n'est pas brillant. Plus les semaines passent, moins la diva ressemble à la blondinette qu'on découvrait en 1999 avec le tube « Genie in a bottle ». Si aujourd'hui, elle a toujours du

génie dans la voix, la chanteuse a aussi des soucis qu'elle veut noyer dans la bouteille. Comment en est-elle arrivée là?

Ceux et celles qui suivent Christina de près le savent très bien: une fois devenue célèbre, elle n'a pas attendu longtemps avant de recourir à la chirurgie esthétique. Peu après le triomphe de son premier album, elle se fait rectifier le nez, puis la poitrine, passant d'un bonnet A à un bonnet C. Et déjà, à 20 ans et des poussières, le Botox ne lui est pas étranger. Après avoir donné naissance à son fils début 2008, elle programme une liposuccion, qui sera loin d'être la dernière. Et elle en profite pour offrir à ses seins un bonnet E! Mais finalement, à ce niveau-là, elle ne fait que respecter la coutume hollywoodienne qui veut que les stars de tous âges consultent autant leur chirurgien plasticien que leur den-

tiste. Histoire d'entretenir et de maintenir une jeunesse qui se fane si vite sous les lumières artificielles. Pourtant, au moins deux événements quasi simultanés vont la déstabiliser et accélérer son escalade dans les excès: son divorce et l'échec d'un album.

Après avoir vendu plus de quarante millions d'exemplaires de ses premiers disques, elle fait un break de deux ans et revient en juin 2010 avec l'album « Bionic », très mal reçu par la critique. Elle est comparée à une sous-Lady Gaga et ce retour est un flop. Elle a beaucoup de mal à s'en remettre, même si d'autres projets lui sont plus favorables. Ainsi le film « Burlesque », dont elle est la vedette avec Cher et qui marque ses premiers pas d'actrice. Et puis, elle sait déjà qu'elle fera partie des coachs de « The Voice », qui sera lancé en avril 2011. Mais au même moment, sa vie privée est un chaos invraisemblable. Fin 2010, elle se sépare de Jordan Bratman, qu'elle avait rencontré en 2002 et épousé en 2005. Entre les lignes, on comprend qu'il s'est montré violent et infidèle. Mais Christina n'est pas irréprochable non plus puisqu'on apprend alors qu'elle aime aussi les femmes. N'empêche: cette

rupture est un gros coup dur, et elle tombe dans la dépression. « Heureusement, j'ai ma mère et un petit groupe d'amis proches qui sont avec moi 24 heures sur 24 et 7 jours sur 7 », confiaitelle à l'époque. « Les jours où il m'est impossible de sortir de mon lit ou d'assurer ma fonction de maman, ils me soutiennent et m'encouragent à continuer à aller de l'avant. »

## La chirurgie, ça fait longtemps qu'elle connaît!

Soudain moins populaire et appréciée pour sa musique, et affectivement esseulée, Christina plonge de plus belle dans ses addictions. A commencer par l'alcool. Début 2011, elle chante l'hymne national américain lors d'une grande finale de foot et se trompe dans les paroles...

On a beaucoup parlé également, il y a quelques mois, de ce concert au pays de Galles où elle a rendu hommage à Michael Jackson complètement soûle. Avant de laisser aux organisateurs une ardoise de 8000 € en boissons fortes. Désormais, ses fans sont très inquiets. Il ne se passe pas une semaine sans qu'ils la découvrent en photo ivre morte à la sortie d'une boîte de nuit. Aïe, aïe, aïe! Il est temps que quelqu'un prenne soin d'elle, car son boyfriend, Matthew Rutler, en est bien incapable. Au contraire, il la suit dans toutes ses virées. Quant à Adam Levine, son « copain coach » dans « The Voice », il s'en tient soigneusement aux conflits amicaux qu'il a avec elle dans l'émission. Aux dernières nouvelles, l'artiste serait repassée sur le billard pour se faire opérer des paupières. Elle voulait avoir les yeux moins ouverts... sur l'enfer qu'elle s'inflige! Mais nous qui la voyons se transformer en créature super-liftée, on voudrait arrêter le carnage. Dans quelque temps, elle publiera un nouveau single, intitulé « Love your body ». Pour l'instant, ce n'est clairement pas à ellemême qu'elle adresse ces trois mots.

